



トラックドライバーを憧れの仕事に！



さすがに9月下旬になってきたら秋らしい気候になってきました。
このままであまり寒くはなってほしくないですが、...

9月は色んなメディアで取り上げることが多かった月でした。地元の中日新聞に思っていたよりも大きく掲載されて、近所の人を始め、色んな人から「新聞見たよ！」と声をかけられ、新聞の反響の大きさを実感しました。

嬉しいのは「新聞に載ってたこの人知ってる人」という、自分以外の人もちっと自慢というか誇りに思ってくれるということです。その分、期待に応えられる人でありたいと思いました。

運送会社のニュースというと、事故とかマナーの悪さ等ネガティブなことが多いですが、弊社だけでなく、他の運送会社からも明るい話題がもっと出てくるといいなと思います。

春先までは「2024年問題」と話題になっていましたが、ふたを開けてみたら世間的には荷動きが悪く「なんだ、トラック見つかるやん」という感じで危機感も無くなってきています。

ただ、トラックドライバーの高齢化や後継者不足で、このままでは運搬なくなるのは確実です。もっと魅力ある仕事にしてトラックドライバーが増えるようにしていきたいと思います！

今月もよろしくお祈りします！

秋を感じない暑い日々が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？私、早川は9/8～9/10の3日間東京旅行を楽しみました！
9/9は本命のライブがあり、その前後はオカンと渋谷・原宿・品川辺りをフラフラと観光しました。原宿にはお目当てのラテアートを作ってくれるカフェがありずっと行きたかったので行けて良かったです。
本命のライブは日本武道館で行われ推しのアーティストさんの勇姿を目に焼き付けることが出来て最高でした！
これからも仕事頑張ります(笑)

今月も(株)カワキタエクスプレスをよろしくお祈りします！



クーラーがなくても心地よく眠れる季節となりました。配車担当の安藤です。
恒例？の神社仏閣紹介シリーズ今月は建国の聖地と言われる奈良県橿原市にある橿原神宮に行ってきました。玉砂利が敷き詰められた境内は広く、荘厳な雰囲気を感じられました。寄り道は隣町にある天理市の有名店彩華ラーメンさん。白菜とニンニクが効いて相変わらず大変美味しゅうございました。
今月もカキクスプ以宜しくお祈りします。

今月も(株)カワキタエクスプレスをよろしくお祈りします！



学びの秋ですね～ 自分的に・・・

今月はいろいろと学び月間となりました。三福運輸(株)五月女社長を講師とするマナー研修・グリーン経営・Gマーク(巡回指導)・赤字経営を防ぐ契約と運賃料金のあり方講習会・セフティーサポートの渡辺氏の研修など多くの学びの機会を頂きました。弊社の課題も多くあり改善していく事は山ほどありますが、まずは自分の頭の中を整理します(笑)
そんな私に更なるご指導・ご鞭撻の程宜しくお祈り申し上げます。



一般輸送部配当・中村



引越部配当・原



夏の遊びは8月中にやりつくしたので、今月は何をしよう...どこへ行こうな休日で、急遽奈良へ鹿を見に行ったり、ワニがみたいと言うので東山動物園へ、近所の動物がいる公園へ×2行ったり、アニマルづくしな休日でした。初めての奈良公園Twinsはビビリながらも鹿を触ったり、鹿せんべいをあげたり楽しんでいましたが、2歳の娘は鹿が恐すぎて終始顔を伏せて泣きじゃくりで疲れ切っていました。そのあとにかき氷を食べ復活からの大泣きじゃくりでした。今月も気合いだ×10、宜しくお願いします。

今月の写真



今月の格言

今日は昨日までの結果であり、明日の原因！明日がよい日になるようにいい種を蒔こう！



株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL: 0595-83-1690 FAX: 0595-83-0665
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者: 川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp
365日・24時間(夜は寝させて!) 受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117



スタッフによる今月のHappyな出来事をお届けします！

今月のGood & New!!



しみやん
毎年恒例の仲良し家族とのキャンプに行ってきました！
コテージを2棟借りして、ワチャワチャと楽しかったです！



もえ
ナイトプールに行ったことです！
朝から何も食べていなかったの帰りに食べたマックがすごーくおいしく感じました！



まさや
岐阜にモネの池を見に行きお昼に鮎を食べ夜は白子の花火を見ました！最高でした！
久々に家族で銭湯に行き晩御飯も食べてリフレッシュできました！息子と壺風呂に入りながらお喋り楽しかったです！



まっちゃん
最近のマイブームは、釣りです
海メインたまにバス、そしていつかフライ系を、やりたいです。



あたえ
9月は身内の結婚がありました！
めでたいことが沢山あって嬉しいです！！



あかね
ラコリーナ近江八幡に行きました！焼きたてのバームクーヘンおいしかったです(^^)



まーや
友達と雨の中かき氷早食い対決した事です。
楽しかったです。
またやりたいです。



まごた
だんだん涼しくなって来て活動しやすい季節になったので色々なイベント参加しようと思います！



さんちゃん
娘の歯が生え始めました🦷
下の前歯2本が生えてきて、笑うとひょっこり見える歯が愛おしさ倍増です！



やだ
娘が三輪車デビューをしました。
これから公園などに遊びに行く事が楽しみです！



ひろ
9月は幼稚園からの親友と久しぶりに釣りに行ったり、高校の時の親友の出産祝いを仲良いメンバーで集まったり。
友達はほんとに大事にしていきたいなあと思った月でした。



おかもと
9月はLIVEの予定でしたが台風で延期になったので、急遽大阪に日帰りで行って来ました。
欲しいものも買えて満足でした！



つばっちゃん
何かを忘れてなければぶんこれといって何かがあった訳でもない平凡な月でした



なえ
9月は推しアーティストの15周年記念で日本武道館でのライブがありました！
朝からグッズ購入に並び、夕方のライブまで会場周辺をウロウロ(笑)
最高の1日でした！



ふじた
水族館に行きました。
どこも出掛かれてなかったの息抜きできてよかったです。



うちやまちゃん
JUDY AND MARYのYUKIちゃんのライブを見に行けました！



えりごさん
今年目標の一つ鈴鹿セブンマウンテンを制覇しました！真夏も頑張ったので予定より早く達成できました。秋はシーズンがやってくるのでまた県外の山にも行ってみたいと思っています。



えみり
9月は母の誕生日で、プレゼントとデートができたので素敵な月になったなと思います！！(≧▽≦)/



かわせ
9月はライブに東京まで行きました！
初の神宮に行ってきました！
席は良くなかったですけど楽しめました！



もりた
9月も花火やBBQと満喫できて、とても充実した時間を過ごせました



キャタ
9月は月初めからぎっくり腰になり改めて体を大切にしないと行けないと思いました。それと1人長距離で福岡県まで行きました🚗、不安でしたが無事帰ってこれました！
1番楽しみにしていたHIPHOPイベントAH1が台風の影響で中止になりましたが11月に延期となった為11月が待ち遠しいです！



いむら
家族の病気によりかなり落ち込んでしまい立ち直れません。悲しくてなにもしてやれなかったのが悔しい。沢山傍に居てやろうと思います



たまき
7日に竹島水族館へ行ってきました！
テレビ等で話題になっていて、前から気になっていたのですがようやく行くことが出来ました！
小さな水族館なのですが、他ではあまり見ない深海生物が多く展示されていて凄く楽しかったです♪
ちなみに10月リニューアルオープンするそうなのでまた行きたいですね！



つつん
リフトの免許を無事に取ることができました。



つとちゃん
9月はいい意味で学びの多い9月となりました。
学び続け品位品質の向上に努めます(笑)



ゆうき
twinsスイミングの体験へ楽しかったようで、その場で入会...栄一¥がいっぱい飛んでいきました。
1回目は、全く何もせず(泣)
2回目は見学してる妹の為に最初から真面目に取り組みました...
ちゃんと続いてくれるように願ってます。



いづか
ルービックキューブを6面揃えられるようになりました。めでたし。



あんどうー
何年かぶりに天理市の彩華ラーメン食べてきました。まだまだ大(2玉)がいただけるわんぱくです。



ゆみさん
夏場はシャワーが多かったので疲労回復の為に癒し音楽「星降る夜に」を聴きながらゆっくりつかるようにしました。リラックスして幸せな気持ちで眠れます。



なお
最近240kmのスケールメーターに変えました
久々に車弄れた(^^)



ざわ
次女が歩きだしました！色々な事に興味も出てきて、まあ大変大変！！でもヨチヨチ歩き今の時期サイコーにカワイイデス!!



グッチ
9月から始めた頭文字Dがめっちゃおもしろくて、はまってます！練習を重ねてもっともっと上手になりたいです!!



ゆみさん
夏場はシャワーが多かったので疲労回復の為に癒し音楽「星降る夜に」を聴きながらゆっくりつかるようにしました。リラックスして幸せな気持ちで眠れます。



さいとう
少しづつ涼しくなってきました。



ざわ
次女が歩きだしました！色々な事に興味も出てきて、まあ大変大変！！でもヨチヨチ歩き今の時期サイコーにカワイイデス!!



グッチ
9月から始めた頭文字Dがめっちゃおもしろくて、はまってます！練習を重ねてもっともっと上手になりたいです!!

今月もこのメンバーで頑張ります！ よろしくお願いします！